

Paris, le 18 juin 2019

Bonjour Père Thierry,

Je m'appelle Salomon et souhaite témoigner des différentes guérisons survenues à la suite de la prière des malades.

En septembre 2018, j'ai découvert l'église St Nicolas, et depuis j'y viens régulièrement prier le jeudi et en semaine, et plusieurs grâces m'ont été accordées.

Dans ma famille, le culte de l'esprit des ancêtres est célébré, mais on me l'avait caché. Suite à des problèmes familiaux, j'en ai appris l'existence et quand j'ai demandé ce que c'était, on m'a simplement répondu qu'il fallait le prier.

Je suis catholique et pratiquant depuis toujours et suite à cela j'ai commencé à l'intégrer dans mes prières, mais au fond de moi-même, je ne me trouvais pas en adéquation avec mon Dieu, car je n'en connais qu'un Seul et Unique.

Depuis mon enfance, j'ai eu beaucoup de problèmes à cause de leurs pratiques et lorsque j'ai commencé à le prier, j'en avais encore plus. Au fond de mon âme, il y avait une lutte entre le Bien et le Mal.

Je témoigne, car beaucoup de gens sont dans des situations difficiles et ignore tout de cette pratique. Ils le prient, car on nous fait peur en disant que nous allons mourir si nous cessons de le prier ou que de mauvaises choses vont nous arriver. Il ne faut pas avoir peur, car s'ils se confessent sincèrement et se tournent vers Dieu, Dieu les guérira, les protégera. Il ne faut avoir aucune crainte !!

Concernant mes 3 guérisons à St Nicolas.

La 1re, une Parole de Connaissance a parlé d'une femme de nuit pour une personne qui en souffre depuis longtemps. Depuis plus rien.

La 2me, en février 2019, une Parole de Connaissance a parlé de quelqu'un qui rêve de manger avec les morts et qu'il sera guéri définitivement. Depuis, je ne rêve plus de cela.

La 3me, en avril, depuis ma confession où j'ai rejeté l'esprit des ancêtres, dans un de mes rêves, ma tête a été un peu mordu par un serpent et ensuite j'ai subi de très fortes attaques : très fortes migraines avec l'impossibilité de me lever et de faire quoi que soit et je ne pouvais plus prier correctement. Je suis retourné me confesser et comme je n'étais pas très bien ce jour-là, Père Thierry a prié pour moi et m'a dit que si je ne me sentais pas mieux, je pourrai revenir avec de l'huile et qu'il me bénira et que je pourrai en mettre sur moi si nécessaire.

A la maison, chaque fois avant de prier, je mettais de l'huile et me sentais mieux et les migraines disparaissaient, mais au fond de moi-même, je croyais mourir. Une Parole de Connaissance a annoncé que quelqu'un qui a abandonné l'esprit de ses ancêtres ne vas pas mourir et qu'il ne faut pas avoir peur.

Plus tard, dans un rêve, j'ai vu que je tirais quelque chose de mon corps, c'était un serpent. J'ai tout de suite compris que j'allais être guéri.

J'ai continué à prier en demandant ma guérison totale et c'est ce qui est arrivé le jour de la Prière de Guérison et de Délivrance à St Sulpice en mai. Au moment où le Saint Sacrement arrivait vers moi, j'ai senti une forte odeur de rose. Sur le moment, je n'ai pas compris pensant que c'était simplement une odeur, mais cela a persisté et j'ai ressenti une forte émotion qui m'a fait pleurer. Je savais que Dieu m'avait délivré totalement.

Je remercie Dieu, Jésus-Christ, l'Esprit Saint et la Vierge Marie que j'aime beaucoup, de m'avoir sauvé et délivré de tout cela.

Je remercie particulièrement Père Thierry et que Dieu Miséricorde lui donne la santé et plus de force pour exercer son charisme ainsi que toutes les autres personnes qui l'assistent et que leur don continue de guérir encore plus de personnes.

Avec tous mes remerciements et cordialement.

